

Inzwischen soll der Autor des kritischen Papiers entlassen worden sein. Ob er sich auf freiem Fuß befindet, ist nicht bekannt.

http://nicodavinci.de/PDF/BMILEAK2_PressemitteilungExterneExpertenDesBMICoronaPapiers.pdf

Fühlt er sich "schrecklich" wegen der Opfer seines Impf-Irrsinns? Nein, weil "die Welt" nicht auf ihn gehört hat. Der Mann ist Größenwahnsinnig.

<https://www.welt.de/vermishtes/article207909259/Bill-Gates-macht-sich-Vorwuerfe-in-Corona-Pandemie-Fuehle-mich-schrecklich.html>

Die Experten für Wahrsagerei und Lotteriespiel beim RKI haben sich einen neuen "R-Wert" ausgedacht, damit es mit dem 2. Shutdown auch wirklich klappt.

<https://www.welt.de/vermishtes/article207913961/Corona-Zahlen-zu-ungenau-jetzt-fuehrt-das-RKI-einen-neuen-R-Wert-ein.html>

"Der Stanford-Epidemiologe Professor John Ioannidis, eine internationale Koryphäe seines Faches, fordert eine ehrliche Bilanz: Die Schäden des Lockdowns könnten viel schlimmer sein als das, was das Corona-Virus anrichten kann. "

https://www.achgut.com/artikel/wer_hat_angst_vor_Professor_ioannidis

Prof. Dr. Stefan Homburg von der Uni Hannover wies - neben anderen Wissenschaftlern - nach, dass der Lockdown vorhersehbar unnötig und sinnlos war. Politik und Medien reagierten darauf mit Verleumdungen und Diffamierungen. Interviews mit ihm wurden in sozialen Netzwerken zensiert bzw. gelöscht.

Die wichtigen Videos mit Gesprächen zwischen ihm und der Journalistin Milena Preradovic sind hier zu sehen:

<https://punkt-preradovic.com/alle-videos/>

>>Politiker positionieren sich gegen demokratische Grundrechte.<<

<https://www.journalistenwatch.com/2020/05/11/politiker-positionieren-sich-gegen-demokratische-grundrechte/>

Die Angst vor der Wahrheit bringt die Ausweitung der Zensur im Netz.

<https://jungfreiheit.de/kultur/medien/2020/twitter-markiert-umstrittene-informationen-zu-coronavirus/>

>>Mehr Selbstmorde wegen Corona-Panik: Treibt Karl Lauterbach die Bürger in den Freitod?<<

<https://www.journalistenwatch.com/2020/05/11/mehr-selbstmorde-corona/>

Vergessen wir nicht, dass diese Gewalttäter vom Staat finanziell gefördert werden. Gerade in der Corona-Diktatur sind ihre Dienste gefragt.

<https://jungfreiheit.de/politik/deutschland/2020/frankfurt-entnazifizieren-linksextremenehmen-afd-cdu-und-fdp-ins-visier/>

Seitdem nachgewiesen wurde, dass der Lockdown sinnlos und vorhersehbar unnötig war und damit seine verheerenden Folgen voll auf das Schuldkonto der Herrschenden gehen, tobt der Propagandakrieg gegen die Wahrheit und gegen diejenigen, die die Wahrheit verbreiten.

<https://www.tichyseinblick.de/daili-es-sentials/ard-infokrieger-auf-grosser-reportagefahrt/>

>>Die Folgen des Corona-Lockdowns zeigen sich immer deutlicher. Millionen Deutsche sind in eine existenzbedrohende Lage geraten. Gleichzeitig kommt eine Kündigungswelle.<<

<https://www.freiewelt.net/nachricht/lockdown-mehr-als-zwei-millionen-buerger-vor-der-pleite-10081202/>
